



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Program kerja praktek magang merupakan salah satu mata kuliah yang wajib dijalankan setiap mahasiswa untuk memperoleh gelar sarjana. Melalui praktek kerja magang, mahasiswa dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat selama proses belajar di perkuliahan ke dunia kerja. Mahasiswa juga dapat mengetahui langsung secara nyata mengenai gambaran dunia kerja. Salah satu faktor yang harus diperhatikan untuk dapat menembus pasar kerja saat ini adalah faktor pengalaman dan keterampilan kerja. Kedisiplinan dalam bekerja juga menjadi faktor utama yang perlu diperhatikan seorang pekerja. Oleh sebab itu diharapkan bahwa ketiga hal tersebut dapat terbentuk melalui praktek kerja magang. Praktek magang bermanfaat sebagai bekal ilmu dan kemampuan setiap mahasiswa yang berguna untuk terjun ke dunia kerja.

Sebagai syarat untuk memperoleh gelar S.Ds, penulis melaksanakan praktek kerja magang. Penulis memiliki keahlian di bagian *vector graphic*. Setelah pencarian dan penelusuran beberapa perusahaan, penulis menemukan perusahaan yang sesuai dengan keahlian penulis, yaitu PT. Indowarna Nusantara. Penulis diposisikan sebagai *graphic designer* di perusahaan tersebut.

PT. Indowarna Nusantara merupakan sebuah perusahaan yang berdiri di bidang *advertising*, spesialis *signage*. PT. Indowarna Nusantara berlokasi di jalan Swadaya, Pakujaya. Perusahaan tersebut menyediakan jasa pembuatan berbagai macam *signage* interior maupun eksterior. Sejumlah perusahaan besar di Indonesia pun pernah menjadi klien dari PT. Indowarna Nusantara, antara lain PT. Orang Tua, RCTI, Matahari, Gelora Bung Karno, Trans, serta berbagai bank, mall, bandara, dll.

### 1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Adapun maksud dan tujuan kerja magang yang telah penulis laksanakan ialah:

1. Memperoleh gelar S1 S.Ds.

2. Menambah ilmu pengetahuan yang diperoleh serta membandingkan teori-teori yang telah dipelajari selama masa perkuliahan dengan dunia kerja.
3. Mengembangkan dan mengimplementasikan ilmu yang dimiliki ke dalam dunia kerja.
4. Mempersiapkan mental agar siap menghadapi dunia kerja.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Magang merupakan salah satu mata kuliah wajib untuk memperoleh S1. Maka dari itu penulis mengambil mata kuliah magang pada semester delapan. Penulis mengajukan beberapa perusahaan untuk tempat kerja magang kepada dosen koordinator magang untuk asistensi. Perusahaan-perusahaan yang penulis ajukan antara Tokopedia, *Tribun News* dan RS. Omni.

Setelah melamar ke beberapa perusahaan, akhirnya penulis menerima balasan melalui *E-mail* dari HRD *Tribun News* yang terletak di Palmerah, Jakarta Pusat dan rumah sakit Omni, yang terletak di Alam Sutera. Pertama, penulis melakukan wawancara penerimaan kerja magang di *Tribun News* pada tanggal 20 Juli 2017, bertempat di kantor *Tribun News*. Beberapa hari setelah wawancara tersebut, penulis kemudian melakukan wawancara di rumah sakit Omni pada tanggal 28 Juli 2017.

Beberapa hari setelah melakukan wawancara, penulis belum mendapat kabar mengenai diterima atau tidak diterimanya penulis untuk magang dari kedua perusahaan tersebut. Karena tidak mendapat kabar penulis mencari perusahaan lain dan akhirnya memperoleh informasi dari rekan penulis mengenai PT. Indowarna Nusantara. Penulis pun mengajukan lamaran kerja ke perusahaan lain, yaitu PT. Indowarna Nusantara. Akhirnya penulis mendapat jawaban dari PT. Indowarna Nusantara yang terletak di Jalan Swadaya, Pakujaya.

Setelah melewati proses wawancara yang dilakukan pada tanggal 5 November 2017, penulis diterima untuk magang di perusahaan tersebut. PT. Indowarna Nusantara merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *Advertising*,

spesialis *Signage*. Penulis akhirnya bergabung dengan perusahaan tersebut dan menjadi bagian dari divisi desain grafis. Penulis diterima magang sejak tanggal 6 November 2017 dan mulai kerja magang di PT. Indowarna Nusantara pada tanggal 9 November. Penulis melaksanakan praktek kerja magang dibawah koordinasi dari *project coordinator* perusahaan tersebut, yaitu bapak Joko Susilo. Dalam proses magang tersebut, penulis ditugaskan untuk membuat *layout signage* dari Gelora Bung Karno, RS. Lira Medika, Istora, serta mendesain ulang *company profile* PT. Indowarna Nusantara. Proses kerja magang berlangsung selama 48 hari dalam 3 bulan. Akhirnya penulis selesai melaksanakan kerja magang pada tanggal 6 Januari.

